

Linien- und E-Carsharing mit Elektroautos startet am kommenden Montag jetzt auch in Künsebeck

Cleverer Alternative für Sparfüchse

Von Stefan Küppers

HALLE/BORGHOLZHAUSEN (WB). Auf der sogenannten letzten Meile können Inhaber von Bus- oder Bahntickets beziehungsweise des Deutschlandtickets können ÖPNV-Nutzer schon länger in Borgholzhausen und von Montag, 1. September, an auch in Halle kostenfrei Elektroautos für die sogenannte „letzte Meile“ im Linienbetrieb nutzen, um bequem zum Beispiel Ziele auf den Dörfern anzusteuern, die von einem Bahnhof aus nicht so leicht zu erreichen sind.

Für Pendler und auch Gelegenheitsfahrer kann dieses Linienangebot ideal sein, das sich für den Beginn in Künsebeck mit E-Auto-Stationen am Bahnhof Künsebeck, am Tante-Enso-Supermarkt, am Minigolfplatz und am Outlet-Ravenna-Park konzentriert.

Das etwas komplexe Projekt unter dem Titel Linien- und E-Carsharing bietet dabei gleichzeitig für jedermann die Möglichkeit, sich für vergleichsweise niedrige Kosten ein Elektroauto anzumieten, um es beispielsweise für Einkäufe, Besuche bei Freunden oder auch für gemeinsame Ausflüge auf Gruppen- oder Vereinsebene



Laden die Bevölkerung zur Nutzung des in Halle neuen Linien- und E-Carsharing ein, das mit flotten kleinen Elektroautos realisiert wird: (von links) Susanne Mittag, hier Vertreterin der GT-8-Region, Stefan Honerkamp vom Verkehrsverbund OWL, Kim Nadine Rother, Mobilitätsmanagerin des Kreises Gütersloh, Projektmanager Peter Thoelen, Frank Scheffer (Dezernent Bauen und Umwelt, Kreis Gütersloh), Bürgermeister Thomas Tappe, Hans Rost (Inhaber von Cityca aus Bielefeld), Ralf Vieweg (Allgemeiner Vertreter des Bürgermeisters von Borgholzhausen) und Car-Operator Hendrik Schaefer.

Foto: Stefan Küppers

in Dorfgemeinschaften zu nutzen.

Über das aus EU-Mitteln und von Haushaltsmitteln der Kommunen Halle und Borgholzhausen mitfinanzierte Projekt ist in den vergangenen Monaten mehrfach berichtet worden. Anlässlich des offiziellen Startschusses am kommenden Montag in Halle kommt es für einen dauerhaften Erfolg dieses

Modells jetzt auf die konkrete Mitwirkung der Haller Bürger an. Sie bekommen nunmehr eine clevere Alternative geboten, um zum Beispiel durch regelmäßige Nutzung des Car-Sharings auf ein teures Zweit- oder gar Drittauto zu Hause verzichten zu können. Das ist auch gut für den Klimaschutz.

Ein flottes Elektroauto des kooperierenden Bielefelder

Anbieters Cityca kann schon für 50 Cent je Kilometer (zuzüglich ein Euro für jede Stunde Nutzung) sehr einfach über eine digitale App angemietet werden. Das kann nicht nur für digital-affine junge Leute sehr attraktiv sein, sondern gerade auch für Senioren, die ihre Mobilität preisgünstig erweitern oder neu organisieren wollen.

Alle wesentlichen Informa-

tionen dazu gibt es in der OWL-mobil-App, bei Mobilitätsmanager Peter Thoelen unter Tel. 0151 / 52540800 und bei persönlichen Sprechstunden. Dafür gibt es Termine am Montag, 1. September, 16 bis 18 Uhr im Tante-Enso-Markt Künsebeck (auch 8. September zur gleichen Zeit), sowie beim Sommerfest in Künsebeck am Samstag, 13. September, von 14 bis 17 Uhr.